

今号の注目記事



内海中学校1年生19名が、由良半島先端の旧日本軍の軍事施設「由良衛所」を見学しました。(3/3)
【P21参照】



「第4回B&G会長賞ラケットテニス大会inあいなん」が開催され、多くの愛好者が楽しく汗を流しました。(2/28)
【P24参照】



「愛南農産物コンクール」で、柑橘、野菜、加工品などの特産品206点が展示されました。表彰式のあと「セリ」による即売会も行われました。(3/2)【P6参照】



迫力ある演奏で「第12回ありんこくらぶの催し」のオープニングを飾った南宇和高校吹奏楽部の皆さんです。(3/13)
【P20参照】

町長の行動

2月は、町職員・教職員・議員等人権同和教育研修会（19日）、環境審議会・一本松地域審議会（22日）、愛媛県後期高齢者医療広域連合議会定例会（23日松山市）、内海地域審議会（24日）、城辺地域審議会・御荘地域審議会（25日）、愛媛県市町村職員共済組合・愛媛県国民健康保険団体連合会通常総会（26日松山市）、救急医療関係者懇談会（26日）などに出席しました。

3月は、南宇和高校卒業式・西海地域審議会（1日）、愛媛県市町村職員互助会評議員会（2日松山市）、大洲国道事務所要望（3日大洲市）、宇和島地区広域事務組合運営審議会・本会議（3日宇和島市）、中村河川国道事務所要望（4日四万十市）、水産研究開発室研究報告会（4日）、クリーンセンター環境対策委員会・御荘霊苑環境対策委員会（5日）、四国地方整備局要望（9日高松市）などに出席しました。